

hari ini

Bersama Seluruh Anggota Forkopimda NTB, Kapolda NTB Hadiri Malam Pisah Sambut Danrem 162/WB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jun 28, 2023 - 08:47



Kapolda NTB saat menyerahkan Cenderamata Kepada Pejabat Lama Danrem 162/WB, (27/06/2023).

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto turut serta bersama seluruh anggota Forkopimda Provinsi NTB menghadiri Acara Malam Pisah Sambut Pejabat Korem 162/WB dari Komandan Korem 162/WB Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., kepada Pejabat baru Komandan Korem (Danrem) 162/WB Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., yang berlangsung di Ballroom Hotel Prime Park Mataram, (27/06/2023).

Pisah sambut Danrem 162/WB dilaksanakan setelah sebelumnya resmi melaksanakan prosesi serah terima jabatan yang berlangsung di Pangdam IX/Udayana (27/06/2023).

Disela-sela Acara Malam Pisah Sambut tersebut berlangsung, Kapolda NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto kepada awak media mengatakan kehadiran dirinya bersama seluruh undangan yang hadir merupakan bentuk penghargaan kepada baik Danrem 162/WB yang baru maupun kepada yang lama dan akan melaksanakan tugas di tempat yang baru.

Disamping itu kehadiran Polri dalam acara tersebut merupakan wujud sinergitas dan silaturahmi yang terbangun antara TNI, Polri, Pemerintah maupun masyarakat Nusa Tenggara Barat (NTB).



"Ini bentuk sinergitas kita yang solid dan sudah terbangun lama, maka tentu setiap kegiatan yang kita lakukan kita maknai sebagai momen memperkuat silaturahmi di antara kita," ucap Jenderal Bintang Dua ini di hadapan awak media (27/06/2023) malam.

Dalam keterangan berikutnya Kapolda menyatakan bahwa TNI, Polri pada khususnya tidak akan bisa terpisah, keberadaannya di Negara ini sama-sama untuk Rakyat selain tugas pokoknya sebagai Benteng Negara dan lebih khusus lagi daerah NTB.

Kapolda NTB menyampaikan ucapan terimakasih kepada Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M atas kerjasama yang terbangun selama ini dalam rangka membangun NTB.

"Selamat bertugas di tempat yang baru Pak Aris, semoga kesuksesan selalu bersamanya,"ucap Kapolda.

Dikesempatan yang sama Kapolda NTB juga menyampaikan selamat Datang Kepada Brigjen TNI Agus Bhakti, S.I.P., M.I.P., selaku Danrem 162/WB yang baru.

Ia mengatakan kedatangan Pejabat baru tentu akan membawa warna baru yang akan menyempurnakan apa yang telah ada serta memberikan semangat baru baik untuk Prajurit TNI maupun bagi seluruh masyarakat NTB.

"Selamat datang di NTB, selamat melaksanakan tugas, semoga kedepannya NTB bisa lebih baik lagi,"tutupnya.

Pada kesempatan itu Kapolda NTB didampingi Ketua Bhayangkari Daerah NTB berkesempatan memberikan Cendramata kepada Pejabat Lama Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., (Adb)